



Management Service

# ZERTIFIKAT

## UNANGEKÜNDIGTES ASSESSMENT

Hiermit bestätigt die Zertifizierungsstelle

### TÜV SÜD Management Service GmbH

(ISO/IEC 17065 akkreditierte Zertifizierungsstelle für IFS Zertifizierungen und Vertragspartner der IFS Management GmbH), dass die Verarbeitungstätigkeiten von



### Goldsteig Käsereien Bayerwald GmbH

Siechen 11, 93413 Cham, Deutschland

COID: 199 / GS1 GLN: 4008432000007

Behördliche Zulassungsnummer: DE BY 301 EG

für den Zertifizierungsbereich des Assessments:

**Produktion (Käserei und Abpackung) von Mozzarella mit und ohne Lake, Schnittkäse und Hartkäse sowie geriebenen, gewürfelten und geschnittenen Erzeugnissen daraus abgepackt in Folie, Beuteln, Bechern und Kunststoffschalen. Produktion und Abpackung von Schmelzrohware für die Schmelzkäseherstellung in Beuteln. Annahme und Verladung von Rohmilch, Produktion und Verladung von pasteurisierter Milch, Milchkonzentraten, Molkekonzentraten, WPC und Permeatkonzentrat als Bulkware. Das Unternehmen hat eigene Broker Aktivitäten, die nach IFS Broker zertifiziert sind.**

**Production (cheese production and packaging) of Mozzarella with brine and without brine, semihard cheese and hard cheese as well as grated, diced and sliced products thereof packed in foils, bags, cups and plastic bowls. Production and packaging of raw material for processed cheese in bag. Intake and loading of raw milk, production and loading of pasteurized milk, milk concentrates, whey concentrates, WPC and permeate concentrate as bulk goods. The company has own broker activities which are IFS Broker certified.**

Product Scope: IFS Food 4: Milchprodukte

Technology Scopes: B, C, D, E, F

die Anforderungen des

### IFS Food

### Version 7, Oktober 2020

und anderen zugehörigen, normativen Dokumenten

auf **Higher Level** mit einer Bewertung von 96,75% erfüllen.

Tag des Assessments: 20.09.2022 - 21.09.2022

Datum des letzten unangekündigten Assessments  
(letzter Assessmenttag): 31.08.2021

Nächstes Assessment ist innerhalb  
folgender Zeitspanne durchzuführen:  
04.09.2023 - 13.11.2023 (angekündigtes Assessment) oder  
10.07.2023 - 13.11.2023 (unangekündigtes Assessment)

Zertifikat-Registrier-Nr.: 12 024 5867/04 TMS  
Auftrags-Nr.: 70018306

Zertifikatsgültigkeit bis: 24.12.2023

Datum der Zertifikatsausstellung: 25.10.2022

Leiter der Zertifizierungsstelle  
München, 25.10.2022

